

令和3年11月17日 職員研修感想

名前 _____

日々保護者対応には、悩むことが多いですが、今回の八巻先生のお話を聞き、

前回の子気持ちに丁寧さをもう一度思い出す。アドラーの「仲間関係」を作り、対話の子

関係に丁寧といふところを紹介された時に言葉は、保護者と関係をつくる中に、

職員全員が心に留めておくべき大切は言葉のようを感じました。

限られた時間の中で、質問にも答えていただき、ありがとうございました。

令和3年11月17日 職員研修感想

名前

「対話」についてのお話が最も印象に残った。

普段、採用者との「会話」で、うなづき相づちをして反応はしているものの、

本当の意味で「聴いて」いたのか。情報収集だけに終わっていたのか。

また、「こんなふうに感じてほしい」と採用者に理想像をされ、そこから外れた行動が

みられると否定的な感情を持って接してはいたのか…。常にP.J.は

ハセミングで引き方に意識していました。

令和3年11月17日 職員研修感想

名前

保護者や園の子も達は常に保育者の様子をよく見ていく

事を常に念頭に置いて対応する事が大切だと感じました。

社会全体レベルばかりに注いでいる現代において、小さな

単位(家庭・職場等)からP碗を増やしていくにはと

思いました。実際の面談については、協働支援者である事を

今一度、認識して、行いたいと思ひます。

山なりやすく、又樂しく講義して頂きました。ありがとうございました。

令和3年11月17日 職員研修感想

名前

保護者対応のための面談のコツについての研修ありがとうございました。

元々お話をすることが苦手で、面談となれば緊張にはう状況でした。

ほぼ「聞き役」で対話にならないくらいの入りがえでした。今回対話について研修受け

特にP-N循環には興味あり。日頃はN傾向での会話だと心臓ばかり

P傾向では心軽く、自信に満ちているのだと思いました。

まずはP砲P要素を考えながら会話、対話をしていく感じと思いま

令和3年11月17日 職員研修感想

名前

人和人

正乙

多くの人が苦手としている保護者対応について、

具体的、実践的 ~~対~~ に研修を行いたいと想

有益な研修となりました。ぜひ、次年度も3回目

の研修を行いたいと思います。

先生へ3回目、

研修を お蔵します。

令和3年11月17日 職員研修感想

名前 _____

今日はとてもためになる話をたくさん聞かせていただき、ありがとうございました。話聞くことが、相手の学校時代の通学路の話を聞いてイメージを絵に描くと、一生の命相手の言っている事に耳を傾けて集中し、言っていることと同じイメージを持つために自然と手で道なりを確認したりして自分の心理状態を後で考え、すごく理解できました。目の前の相手に誠実に向かい一緒に考えていくようじかめて良いリフレーミングをしていましたと思いま。

令和3年11月17日 職員研修感想

名前

普段から行っていることを改めて研修を通して振り返りますと
良いところと新たに身がつくところがあり、これを良めたと思います。
学んだことを実践していながら、自分の中に取り入れようと
思ひます。

令和3年11月17日 職員研修感想

名前 _____

- いつも面談前は何を質問するかを考えて"Y/E/S/O"のて
「はい」と言てもうかる事をEでしん考る(Yes Set)をうけて
から思ひます。
- 反応、応答等との大切性(けいさき・相づち、質問)も常に意
識へ行っていく所トレーニングと思ひます
- 実習可事でとても分かりやすかったです

令和3年11月17日 職員研修感想

名前

御忙しい中、お越し頂きありがとうございました。
ハラハラ、ドキドキ、緊張した、あ、といふ間の1時間半
でした。保護者支援が大事な事はわかるのですが、
日々難しさを感じています。研修を生かして、これからも一歩ずつ、お役に立ちたいと思います。
ありがとうございます。

令和3年11月17日 職員研修感想

名前 梶原 千佳子

親子クラスを担当しているので、今回の研修はとても参考になりました。

NをP=リフレーミング"する"というのは、リフレーミング"という言葉を知りません

でしゃべり、日々心がけていることでしたので、今後は自信を持って実践して

行きたいと思います。また、実際に隣席の人とワークをしてみたいと

"聴く"、"説く"の達成意識を感じたので、高めたいと思います。

職場だけでなく、家庭でもP抱をどんどん取り入れて、P循環を

目指していきたいと感じました。短い時間でしゃべり、有意義な研修を
ありがとうございました。

令和3年11月17日 職員研修感想

名前 新田 郁子

実習をしながらの研修 楽しかったです。 (発想が乏しく言葉がなかなか出せん気が...)

「対話」や「共感」「聞く」等々、今までにないと思つた言葉の意味が実習を通してより

深く(正しく)わかりました。後半の「P要素」のお話は、今、自分にとって足りないと感じ?

いるのです(ついでにN要素が口から出てしまします) 言語識し? 「P要素」をみつけ言葉に
して発信していこうと思います。その時は笑顔で伝えます。

N循環を P循環に変更されるように 言葉を大切に使いたいと思いました。

ありがとうございました。

令和3年11月17日 殖民地研修感想

名前 _____

日々保護者対応のありがたさを感じてから仕事をしていました。
今回勉強させて頂いて、相手に話をしてもらう(話してさせる)事の大切さを学びました。うなづく事は出来ても、相うち、話をうながす
言葉がけを自分が便利出来ていなかつたと、実習をやってみて
実感しました。相手のPを見つけること、共感すること、
「対話」していくように今後意識していくといつも思いました。
とても勉強になりました。ありがとうございました。

令和3年11月17日 職員研修感想

名前

実践をしながらの講議でしたので、自分自身でどうではと
感じることかかります。よりわかりやすかったです。

講師の方の話し方が、こちらも吸い込まれるような感じ
で、「内容がとても入りやすかったです」。

ありがとうございました。

令和3年11月17日 職員研修感想

おひさまキッズ

名前 岡田由美子

(ひじん) うだとうみこ
ごめんねえさい。

母子通園のため、面談に限らず、保護者との会話、対話はとても大切なので、大変免が強になりました。

保護者を仲間として受けとめ、「子どもと共に育んでいく」共通の思いを持っていれば、必ず良い関係が築いていくと思いました。心掛け、意識をP:にしていくこと、発信することを続けていいと思います。
ありがとうございました。

令和3年11月17日 職員研修感想

名前 有坂美佐

今回も八巻先生の話しが聞けた大変うれしく思います。

「保護者対応」の研修でしたが、日常的な会話（職員同士）でも積極的に使ったPを打ちまくりました。しかし、この職場では、よく「ありがとうございます」「助かります、うれしい」は言われて、職員同士で話してもとても楽しい気持ちになりました。NをPでリフレミングすることには訓練が必要だと感じました。やはりNに対するには、自分の中にNが大きくなりがちなので、相手の話からPをさかし出すよりも、Nをさかし出します。ありがとうございます。

令和3年11月17日 職員研修感想

名前 _____

実践ワークが多くてわかりやすかったです。自分なりと「う語りか」と「う聞か」
というエソも、自分が「話している時に不自然」と「反応してくれているか」、その反応に
より自分が「う感」しているかと「心の動きを意識して感じ」とれたのか」とても
気がついたです。保護者と話す時に緊張することもありますが、「お子さんに
寄り添う時と同じような気持ちで」と思えてみたり、普段から職員や家族など同じ
の人とのやりとりの時も、時には今回の対話を意識して練習するような気持ちで
関わるみえうかと思ふました。

令和3年11月17日 職員研修感想

名前 服部 ゆか(り)

- 地図の構造を実際に経験して、「傾聴、することを実感させた。
他に①、2人組になって経験して初めて、それは改めてつかふことが多いだ。
- 面談の時に、「はい」と答えてもらえば壁面をすくない具体的には、すくない実践では方法を教えて下さり、それが実践してみると嬉しいです。
- 今日 教わったことは、基礎的な面積以外での実践していく方法と
感じました。 /工事の後期、疲れませんでした。 /ありがとうございます

令和3年11月17日 職員研修感想

名前 _____

とても山かりやすく、集中してお話を聞く事が出来、終わった
あと、深い気持ちで研修を終えていました。

今後も大切に、日々の生活はもちろん、保護者の方との生活
も、良好なコミュニケーションを重めていきたいです。

今日、教わった事を忘れないに、日々、いろいろな方々に感謝しながら
日々を手と接していく所存です。

令和3年11月17日 職員研修感想

名前

今回も、楽しく、ためになる研修をありがとうございました。

対話をする際、私も時々、あいづちのりつい人を見掛けることがあります。ちゃんと聞いているのかどうかと感じることがあります。この日 私自身は下記で あいづちを打たれました。あいづちの聲からは「うるさい」や「うううう」等の言葉が入ることで まさに「ちゃんと聞いてくれてる」という印象が与えられることがあります。車両を通じて実感しました。せん取り入れていいと覺ります。又、D植園は本当に納得感、オーナーが人と食事も自分もオーナーな気持ちになれていらっしゃる。逆にオーナーの人と会うとあまり気持ちが良くなったりするので、会うたまには…と覺っていたことに気が付きました。保護者の面談や会食の際や職場、プライベートでも、オーナーの言葉選びを心掛け、自分も周りもオーナーになれるD植園に育れるように心がけています。

令和3年11月17日 職員研修感想

名前 菅 寿子

今回も大変わかりやすく納得でき、更に仕事面談に即、活かせる内容でした。学べて良かったです。実際、ペアを組み学校までの道のりを話し聞く体験をとおし、いかに着段、人の話を真剣にイメージして聴いていいかがわかりました。疲れますがイメージして相手の話を聞き、質問していくより知りたい気持ちが強く(だから事を実感P-N循環理論は頭で理解より実践、声にだすことて、身につくもの)。どんどんP砲を行なつと共に、聞く・聞く・訊くを強調します。